

Mesdames, Messieurs,

Je voudrais, au nom de l'association « Les Oubliés du Meknès », vous remercier tous d'être venus, parfois de loin, pour assister au 77^e anniversaire du torpillage du Meknès.

Je voudrais saluer la présence de :

Monsieur François Lobit, sous-préfet du Havre représentant madame Fabienne Buccio, Préfète de la région Normandie, Préfète de la Seine-Maritime.

Monsieur André Gautier, Vice-Président du Département de la Seine-Maritime

Madame Charlotte Danet, Directrice départementale de l'Office National des Anciens Combattants-Victimes de guerre de Seine-Maritime.

Monsieur Steve Forge, capitaine de Frégate, représentant l'Ambassadeur de Grande-Bretagne.

Monsieur le représentant du Commonwealth War Graves Commission.

Madame et Messieurs les représentants de la Direction interrégionale des douanes.

Madame et Messieurs les représentants de la Compagnie de Gendarmerie de Dieppe et du Tréport.

Messieurs les présidents et membres des anciens combattants de Berneval et Saint-Martin.

Messieurs les porte-drapeaux.

Madame et Messieurs les représentants de la Ville de Dieppe.

Monsieur Gérard Ducable représentant M. Rémi Stephan, Président de l'Association « Aux Marins » de Brest.

Mesdames et Messieurs les représentants de l'Association Jubilee, du Souvenir Français, de l'AMMAC, de l'armée de l'air ainsi que des fédérations et associations d'anciens combattants de toutes régions.

Mesdames et Messieurs les élus, les Maires et tous ceux qui sont venus se joindre à nous cette après-midi.

Accompagnés comme chaque année par la cornemuse, nous allons maintenant ensemble commémorer la mémoire des marins du Meknès.

Nous déposerons alors des gerbes avant de lire les noms des 420 marins inscrits sur le monument ainsi que des 3 aviateurs anglais.

Nous nous inclinons sur la stèle avec une minute de silence, avant l'envol des pigeons.

Monsieur Roland Delaval, Président de l'association « Les Oubliés du Meknès » et fils d'un des 420 marins disparus, vous fera comme chaque année une présentation du naufrage.

Puis se sera la prise de parole de Monsieur le représentant de l'Ambassade de Grande Bretagne puis Monsieur François Lobit, sous préfet clôturera cette manifestation.

Nous terminerons la cérémonie autour du verre de l'amitié.

Merci – Alors, dans le recueillement, nous allons débiter ensemble cette cérémonie.